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Le 21 septembre 2005 

BUREAI1 D’AUDNNCES PlJirI~I~li€CS SUgkENVlRONNEMENT 
À L’ATTENTION DE LA <.Y)OKDONNATRlCE DU SECHÉTARIAT DE 1.A 
COMMlSSlON 
575, RUE SAINT-AMASLE, BUREAU 2.10 
QUEBEC (QUEBEC) 

’IELECOPIP.UR : (418) 643-9474 
C1R 6A6 

218 PUNPQ DM22 
PrQet de paradihement de I‘auiorouie 30 
entre I’autorcute 15 et khangeur Jean-Leman 
a M a c  et a Saint-Philippe 

6211-06-075 Montérégie 

Objet : 

. 

Projet dc parachèvement de l’autoroute 30 entre I’autorouie 15 et 
I’khangeur Jean-noEl sur Ir tcrrltolre de la Ville de Csndiac et de la 
Munieipalitk dc Saint .- Philippgar __... le ministère des transporh 

Nous. signataire. sommes depuis de nombreuses années yropriélaircs de plusiçurs terres sur 
le tcmtoire de la ville de Candiac et de la municipalité dc Saint-Philippe. toutes en 7me 
agricole reconnue. Conimc VOUS pouvez s0rement vous en douter, nous soinmes d’ardents 
défenseurs du patrimoine agricole qubbécois, painmoine qui liélas. continue de se ?.‘ 

fragmenter au fil du temps 

Nous avons pris connaissance. evcc laville de Candiac. du choix des ira& propods, 
c’est-&dirc ceux par le ministhe des iran.sporis, dans le cadre de l’étude d’impact ct celui 
presenté par la ville de Candiac. 

A I’anaiyse, tous les tmcés passent en zone agricole, la variation se situeni au niveau des 
superficies impliquées. Donc, tous auront une incidence sur le milieu agicole. Comple 
tenu de ce$ rails, nous sommes d’avis que les pertes agricoles éventuelles doivent dcvcnir 
les plus rentables possible pour le milieu et les intewcnanî qui le composent. 

Les imçés du niinisere des transports ne reiitahiliscnt pas le milieu à son maxinium. LCS 
parcellcs de terrain laissé au nord de la future sntoroute son en pahe bop petit. pour la 
culture et pour l’inauguration de hiture~pojeî agricolc.~Aussi, les tracés proposbs par le 
rninisbh des transports viennent rclooaliser le chemin Saiiii-A.ndré et reconfigurer le 
boulevard Jean-Leman ce qui créerait une coupurc physique majeur enirc nous el les autres 
citoyens de notre ville. 2 

Dans ce sens, la ville de Candiac nous a fait la démonstration que le tracé qu’il propose 
répond le mieux sux considérations techniques, économiques et environncmentales pour la 
partie de l’autoroute qui sera réalisé sur son territoire. 

Aussi, nous désirons vous signifier notre ferme opposition à la relocalisation du chemin SL- 
André et à la nouvelle coitfiguration du boulevmd Jean-Lcman. Ces modifications créeront 
unc coupure physique majeure entre nous et les autres citoyens dc notre ville ; nous ne 
souhnitons pas, bien sûr, &ire isolés. En- une fois, le tracé de la Ville de Canditic répond 
le mieux ti ce probl&nie. 
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De plus, nous ne soinmes pas du tout convaincus que le rCaména&enient d’un lien routier 
placés au sud de la future autoroute viendrait aider à la protection de nos terrc agicoles. 
Puisqu’il créera une nouvelle route susceptible de favoriser une pression indue sur le reste 
de in m e  agricole. 

Par constquent, nous considérons important de vous faire par1 dc nos intentions. Puisque le 
iion respeci de ces points imporîant viendrait comproinettre un projet ayicole qui csi prévu 
au nord do la future autoroute. Ce projet consiste en un centre dc jardinage qui ferait la 
production de fleurs en serres et d‘arbuste ainsi que la mise en marché de ceux-ci. Ce 
projet nécessite la construction d’un entrepôt et d’un complexe de serre. De plus un espace 
sera nécessaire pour effectuer laculture extérieure de certaines variétés et certaines 
plantations. 

En conclusion. nous croyons que le bac4 proposé par la ville de Candiao aura les retombées 
les plus positives pour nous et pour le milieu. 

Vous remerciant de votre attention. nous vous prions d’accepter nos salutalions distingutes. 

Signature des propriétaires 
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